

ABSTRAK

Enah Suminar (1124020032) Skripsi : “*Respon Netizen Facebook Terhadap Dakwah Emha Ainun Najib (Studi Deskriptif di Halaman Facebook Emha Ainun Najib CakNun.com pada postingan bulan Mei sampai bulan Agustus 2016)*”

Dakwah pada dasarnya adalah upaya untuk menumbuhkan kecenderungan dan ketertarikan terhadap apa yang selalu diserukan Islam. Dengan seiring perkembangan jaman, kegiatan berdakwah dapat dilakukan melalui berbagai media yang ada, salah satunya dengan menggunakan media jejaring sosial Facebook. Facebook merupakan salah satu media sosial yang sedang mengalami kemajuan pesat. Berdiskusi di media sosial juga seringkali menimbulkan beragam respon, baik itu respon positif maupun respon negatif. Salah satu pendakwah yang sering juga mendapatkan respon positif maupun negatif pada fanpage Facebooknya ialah budayawan Emha Ainun Najib.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana bentuk dakwah Emha Ainun Najib menurut netizen Facebook, dan untuk mengetahui bagaimana respon netizen terhadap dakwah Emha Ainun Najib,

Penelitian ini dilakukan pada *fanpage* Facebook Emha Ainun Najib. Sedangkan Metode yang digunakan pada Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan cara analisis deskriptif yaitu sebagai prosedur penelitian yang bertujuan untuk mendeskripsikan objek penelitian yaitu *fanpage* Facebook Emha Ainun Najib.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Teori S-O-R (Stimulus-Organism-Respon), menurut Onong Uchjana Effendy bahwa reaksi tertentu akan timbul akibat stimulus tertentu, sehingga seseorang dapat mengharapkan dan memperkirakan kesesuaian antara pesan yang disampaikan terhadap reaksi komunikasi.

Berdasarkan dari hasil penelitian dapat diambil kesimpulan sebagai berikut: Bentuk dakwah yang digunakan Emha Ainun Najib yaitu dengan menggunakan metode perhubungan kultural yakni aktifitas dakwah yang menekankan pendekatan Islam kultural. Islam kultural adalah salah satu pendekatan yang berusaha meninjau kembali kaitan doktrin yang formal antara Islam dan politik, atau Islam dan negara. Respon Netizen terhadap dakwah Emha Ainun Najib, setelah diperoleh kesimpulan bahwa dakwah yang disampaikan oleh komunikator terhadap komunikasi melalui postingan pada fanpage Facebook CakNun.com, dapat disimpulkan bahwa postingan tersebut menimbulkan pemahaman yang berbeda-beda. Postingan dakwah yang dilakukan oleh Emha Ainun Najib pada fanpage Facebook CakNun.com menurut respon netizen, menggunakan bahasa yang sulit dimengerti. Namun jika dibaca lebih lanjut pesan dalam postingannya mudah untuk dipahami.